



Klangtherapeutin Annette Merz. Foto: Adelheid Saul

25.1.25

St. Maximilian Kolbe

Gong-Klang Konzert

Auf Applaus wurde absichtlich verzichtet

Schweinfurt Kaum ist die Weihnachtszeit vorüber, wird die Kirche Schauplatz eines aussergewöhnlichen musikalischen Ereignisses. Rund 170 Besucher und Besucherinnen sind der Einladung zum Gong-Klang Konzert gefolgt, wobei die Verschmelzung von Klangkunst und Spiritualität innere Ruhe und Heilung verspricht.

Zunächst wurde für Frieden und Segnung des Kirchenraumes gesungen. Zum Klang der Gitarre wurde das Publikum daraufhin aufgefordert, mit verschiedenen Bewegungen der Arme und Gesten, das neue Jahr zu begrüßen und für das vergangene Jahr zu danken.

Im Folgenden durften nun alle eintauchen in den Klang der Alphörner, Gongs und anderer Klang-

körper. Die Klänge der Instrumente sollen nicht nur mit den Ohren, sondern auch durch die Vibrationen und Schwingungen mit dem ganzen Körper aufgenommen werden, was zu Ruhe und Entspannung führen und letztlich Heilung bringen soll. Dabei ließen sich dumpfe, rau-schende, schlagende und zarte glockenartige Töne und Geräusche be-staunen. Ein gesungenes „Ave-Maria“ am Ende der verzaubernden Klangreise rundete das Konzert ab. Auf Applaus wurde absichtlich verzichtet, um die heilenden Klänge nachwirken zu lassen. Der Spendenerlös kommt der Gemeinde St. Maximilian Kolbe zugute.

Von: Adelheid Saul (Kirchengemeinde
Maximilian Kolbe Schweinfurt)